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平
成
17
年
６
月
定
例
会
は
、
６
月
９
日
か
ら
21
日

ま
で
の
13
日
間
に
わ
た
っ
て
開
か
れ
、
平
成
17
年
度

立
山
町
一
般
会
計
補
正
予
算
な
ど
予
算
に
関
す
る
も

の
２
件
、専
決
処
分
の
承
認
を
求
め
る
も
の
５
件
、条

例
の
制
定
及
び
一
部
改
正
に
関
す
る
も
の
６
件
、
追

加
提
出
議
案
と
し
て
工
事
請
負
契
約
の
締
結
に
つ
い

て
２
件
の
全
15
議
案
、
及
び
議
員
提
出
議
案
２
件
に

つ
い
て
審
議
し
、
全
議
案
を
原
案
の
通
り
可
決
し
た
。

　

一
般
質
問
で
は
８
名
の
議
員
が
町
政
全
般
に
つ
い

て
質
問
を
行
っ
た
。（
詳
細
に
つ
い
て
は
４
頁
か
ら

８
頁
に
掲
載
）

平成17年度　一般会計補正予算
主な事業内容

・プラス園芸導入アシスト事業（水菜栽培）� 450万円
・観光対策事業（外国人用時刻表に補助）� 100万円
・土地改良事業（統合推進協議会に補助）� 203万円
・自治公民館建設補助（若宮公民館）� 200万円 決まったこと

定例会で

決
ま
っ
た
こ
と

定
例
会
で

不
採
択

第
1
号

国
民
本
位
の
公
共
事
業
推
進
と
執
行
体
制
の

拡
充
、
行
政
サ
ー
ビ
ス
の
民
間
化
の
中
止
を

求
め
る
陳
情

　

提
出
者

　
　

国
土
交
通
省
全
建
設
労
働
組
合

　
　

北
陸
地
方
本
部　

立
山
支
部

支
部
長　

牛
澤
秀
光

理
由

　
「
国
民
本
位
の
公
共
事
業
推
進
と
執
行
体

制
の
拡
充
」
に
つ
い
て
は
、
16
年
６
月
議
会

で
採
択
さ
れ
て
お
り
意
見
書
も
国
へ
提
出
し

て
あ
る
。
何
度
も
採
択
す
る
必
要
は
な
い
。

　
「
行
政
サ
ー
ビ
ス
の
民
間
化
の
中
止
」
に

つ
い
て
は
、
町
は
指
定
管
理
者
制
度
を
設
け

て
民
間
化
を
推
進
し
て
お
り
、
議
会
も
賛
同

を
し
て
い
る
の
で
賛
成
し
か
ね
る
と
の
意
見

が
あ
り
、
採
決
の
結
果
不
採
択
と
し
た
。

第
２
号

富
山
県
の
最
低
賃
金
を
、
Ｂ
ラ
ン
ク
に
ふ
さ

わ
し
く
引
き
上
げ
る
た
め
の
陳
情

　

提
出
者

　
　

富
山
県
労
働
組
合
総
連
合

議
長　

米
谷
寛
治

理
由

　

陳
情
書
の
文
書
の
中
に
不
適
切
な
表
現
が

あ
る
た
め
、
賛
同
し
か
ね
る
と
の
意
見
が
あ

り
、
採
択
の
結
果
不
採
択
と
し
た
。

　

今
回
の
定
例
会
に
提
案
さ
れ
た

議
案
の
中
に
５
件
の
専
決
処
分
の

承
認
の
件
が
あ
り
ま
し
た
。

　
『
専
決
処
分
…
？
い
っ
た
い
何

の
事
だ
ろ
う
』
と
思
っ
て
い
る
人

が
た
く
さ
ん
お
ら
れ
る
と
思
い
ま

す
の
で
、
簡
単
に
説
明
を
し
ま
す
。

　

地
方
自
治
法
で
は
、「
議
会
が

議
決
又
は
決
定
す
べ
き
事
件
に
つ

い
て
、
法
定
事
由
に
該
当
す
る
場

合
及
び
議
会
の
議
決
に
よ
り
委
任

さ
れ
た
場
合
に
、
長
が
議
会
に
代

わ
っ
て
こ
れ
を
処
分
す
る
こ
と
を

い
う
」
と
あ
り
ま
す
。

　

つ
ま
り
、
何
ら
か
の
理
由

１
、
議
会
不
成
立

２
、
定
数
半
数
以
上
不
存
在

３
、
招
集
の
ひ
ま
が
な
い

４
、
議
決
し
な
い

　

等
に
よ
り
議
会
に
お
い
て
議
決

で
き
な
い
場
合
、
町
長
が
議
会
に

代
わ
っ
て
決
定
す
る
こ
と
が
で
き

る
と
い
う
こ
と
で
す
。

　

な
お
、
町
長
が
こ
れ
ら
の
場
合

に
該
当
す
る
と
し
て
専
決
処
分
を

し
た
場
合
、
処
分
後
初
め
て
開
か

れ
る
会
議（
臨
時
会
を
含
む
）に
報

告
を
し
て
、
議
会
の
承
認
を
求
め

な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

　

こ
の
場
合
、
仮
に
議
会
の
承
認

を
得
ら
れ
な
か
っ
た
と
し
て
も
専

決
処
分
の
法
的
効
力
は
何
も
影
響

を
受
け
ま
せ
ん
。

　

た
だ
し
、
町
長
の
政
治
的
責
任

は
残
り
ま
す
。

　

専
決
処
分
の
う
ち
一
番
多
い
の

は
、「
議
会
を
招
集
す
る
ひ
ま
が

な
い
」
と
の
理
由
に
よ
る
も
の
で

す
が
、
こ
の
「
議
会
を
招
集
す
る

ひ
ま
が
な
い
」
か
否
か
の
認
定
は

町
長
が
行
い
ま
す
。
た
だ
し
、
そ

の
認
定
に
は
客
観
性
が
な
け
れ
ば

な
ら
ず
、
こ
れ
を
誤
っ
た
場
合
に

は
当
該
の
専
決
処
分
は
違
法
と
さ

れ
ま
す
。

　

ゆ
え
に
処
分
の
決
定
・
承
認
に

当
っ
て
は
、
町
長
も
議
会
も
そ
れ

ぞ
れ
責
任
あ
る
立
場
で
対
処
し
な

け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

議場の花
　本会議がケーブルテレ
ビで中継がされるように
なって２年。議場演壇
の左は、いつも「白の
胡蝶蘭」でした。お察
しのとおり、造花です。
　毎度、同じ「花？」に
見かねた雄山家政専修学
校（校長 吉本澄子先生）さん

から、年に４回開かれる定例
議会ごとに「作品（アートフラワー）」を展示したい
との申し出をいただきました。１回目は、吉本校長
先生の作で「菖蒲（アヤメ）」でした。ありがとうご
ざいました。
　９月定例議会からは、生徒さんたちの作品が順次、
飾られることになります。
　議会中継にもうひとつ楽しみができました。


